
Carpi, 08 luglio 2017  
 

AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE DI CARPI 
AL SINDACO DEL COMUNE DI CARPI 

 

INTERPELLANZA URGENTE: PERCHE’ IL SINDACO HA 
SEMPRE RIFIUTATO UN INCONTRO PUBBLICO CON IL 
COMITATO “ACQUA PUBBLICA”?  
 
Premessa: 
 
- durante un consiglio comunale, alla richiesta di Carpi Futura al 
sindaco di promuovere un’assemblea pubblica sul tema della vendita 
di Aimag, la sua risposta fu: se volete un’assemblea fatevela da soli; 
 
- coerente col suo timore del dialogo, nessuna presenza avvenne mai 
in pubbliche assemblee con argomento il destino di Aimag, nessuno 
ebbe più il piacere di poter intrattenere un dialogo pubblico con lui; 
 
- tenendo conto che la vicenda Aimag coinvolge il destino economico 
degli abitanti, dei dipendenti, delle aziende di indotto, riteniamo che 
questo sia un affare dove un sindaco è tenuto a pronunciarsi, e 
aggiungiamo che, chi lo invita, non lo fa per aumentare l’audience, 
ma perché alla fine è il sindaco che firma le delibere. 
 
Tutto ciò premesso 
il gruppo consiliare Carpi Futura INTERPELLA il sindaco per sapere: 
 
per quale motivo ha SEMPRE procrastinato un incontro col Comitato 
Acqua fino a rendere legittimo il pensiero che si tratti di un reale 
rifiuto mascherato da ritardo.  

 
 

FIRMATO 
I CONSIGLIERI DI CARPI FUTURA 

 

Consigliere Paolo Pettenati       pettenati.paolo@tiscali.it    Tel. 340.6011956           www.carpifutura.it   
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